
議会のあり方調査特別委員会 広報検討分科会 記録 

開 会 年 月 日 平成 30年３月 26日 

開 会  時  刻 午前 10時 59分 

閉 会  時  刻 午後 ０時 04分 

出 席 委 員 名 

 

 ◎浜口 和久 ○吉井 詩子  宮﨑  誠  久保  真 

  北村  勝  岡田 善行  品川 幸久 

   

 

     

欠 席 委 員 名  － 

署    名    者  － 

担  当  書  記 野村 格也 

 

 

 

 

 

 

協 議 案 件 

１ いせ市議会だより第51号の編集について 

（１）表紙について 

（２）掲載記事構成について 

２ 議会放送について 

（１）各市の録画放送の現状について 

（２）議会放送の現状と庁舎改修後との比較について 

３ 行政視察について 

 

 

 

 

 

説  明  者 

山口調査係長、野村主事 

  

  

 

 

 伊 勢 市 議 会 
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会議の概要 

浜口会長が開会を宣言し、直ちに会議に入り、「いせ市議会だより第 51号の編集について」、

外２件を議題とし、協議した内容は、次のとおりでした。 

 

協議の内容 

１ いせ市議会だより第51号の編集について 

（１）表紙について 

２月 26日の広報検討分科会で提案があった、表紙写真の公募については、募集要項を

他の実施自治体を参考に作成し、適切な実施体制を整えた上で、議会のあり方調査特別

委員会（企画調整部会）に諮り、了承されてから実施していくこととなった。 

 

（２）掲載記事構成について 

これまでの号で掲載してきた共通の記事案が了承された。なお、最終ページについて

は、表紙の説明及び広聴検討分科会の活動を掲載することとなった。 

 

２ 議会放送について 

（１）各市の録画放送の現状について 

庁舎改修後の議会放送については、これまでも何度か説明の機会があったが、まだイ

メージが十分にできないことから、県内各市のインターネット上における放送について、

事務局より実際の画面イメージを添えて説明があり、再度確認がされた。 

 

（２）議会放送の現状と庁舎改修後との比較について 

前回２月 26日の広報検討分科会において、会長から改修後の議会放送について、現状

との相違点や経費の比較を求める提案があり、その件に関し事務局から説明があった。 

庁舎改修後の変更点として、これまでケーブルテレビ業者に撮影収録を委託していた

本会議の放送については、１日につき 226,800 円かかっていたものが、カメラ連動のマ

イクシステムを導入することで、事務局職員のみで対応が可能となることから、撮影収

録の経費が１日 13,500円となり、平成 30年度予算額としては、約 400万円の経費削減

が可能となっている。今後経費面も考慮し、本会議、特別委員会及び常任委員会のどの

範囲まで実施するかも含め、さらなる議論が必要との意見があり、他市議会の放送状況

も参考にしながら協議・検討を行っていくことが確認された。 

 

３ 行政視察について 

   今後の当分科会の検討項目における参考とするため、会長から先進地の行政視察を実

施したい旨の提案があり、全委員が賛同し、視察先及び日程については正副会長に一任

されることになった。 

 

次回開催は、すでに決定のとおり４月３日（火）午前 10 時に開催することと決定し、 
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閉会した。 

 

踏まえて 

上記署名する。 

 

 平成 30年３月 26日 

 

会  長 


